

Aprehenden más de 40 kilos de marihuana en Cerro Largo con destino a San Pablo

Principal



Publicada el: 30/01/25	Visitas: 105
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 60	Puntaje: 4.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/aprehenden-mas-de-40-kilos-de-marihuana-en-cerro-largo-con-destino-a-san-pablo_16265.php

APREHENDEN MÁS DE 40 KILOS DE MARIHUANA EN CERRO LARGO CON DESTINO A SAN PABLO

Principal

Aprehenden más de 40 kilos de marihuana en Cerro Largo con destino a San Pablo

Interceptan más de 40 kilos de marihuana en Cerro Largo con rumbo a San Pablo

Incautación de 43 Kilos de Marihuana en Aceguá

En un operativo conjunto entre las fuerzas policiales uruguayas y brasileñas, se logró la incautación de 43 kilos de marihuana en la localidad de Aceguá.

La acción se llevó a cabo tras un intercambio de información con la Policía Civil de Brasil, que alertó sobre un posible "intercambio de estupefacientes" en la zona.

Washington Videla, representante de la Jefatura de Policía de Cerro Largo, destacó que se activó un operativo especial que involucró al grupo de Respuesta Táctica (GRT) y la Brigada Antidrogas departamental.

La vigilancia se realizó en conjunto, lo que permitió el exitoso desenlace de la operación durante la noche.

La droga fue encontrada en un predio adyacente a un campo, y según las autoridades, se presume que su destino final era la ciudad de San Pablo, donde el valor del estupefaciente se dobla en comparación al estimado en Uruguay.

Hasta el momento, no se han registrado detenciones relacionadas con este caso.

Fuente: Telenoche

Imágenes

APREHENDEN MÁS DE 40 KILOS DE MARIHUANA EN CERRO LARGO CON DESTINO A SAN PABLO

Aprehenden mas de 40 kilos de marihuana en cerro largo con destino a san pablo

Tags

operativo, localidad, uruguayas, intercambio, fuerzas, conjunto, estupefacientes, marihuana, washington, interceptan, posible, policiales

Noticias relacionadas

4.8 * Cerro Largo: desmantelan una plantación de marihuana destinada a la exportación hacia Brasil

5.0 * En 2024, las farmacias uruguayas comercializaron 3.207 kilos de marihuana, logrando que el mercado regulado llegue a cerca del 40% de los consumidores

3.6 * Pablo Cosenza: La inspiradora historia de un uruguayo que conquistó el éxito en Nueva York

4.9 * Condenan a ciudadano paraguayo por transportar 162 kilos de marihuana en una operación policial

3.6 * Desmantelan un laboratorio ilegal de marihuana en Noblía; se dictan dos condenas

4.8 * Más de 162 kilos de marihuana fueron confiscados en Durazno, resultando en la detención de dos ciudadanos paraguayos

4.7 * Tres detenidos por la incautación de 9.683 pastillas de éxtasis y 14 kilos de marihuana: dos uruguayos y una brasileña enfrentan la justicia

4.0 * Detenidos al intentar cruzar el puente San Martín con 8,5 kilos de marihuana en su poder

3.9 * La Policía de Brasil interceptó un cargamento de 280 kilos de marihuana con destino a Montevideo

4.3 * Policía desentierra en Paso de la Arena un impresionante hallazgo: cerca de 190 kilos de droga ocultos en un terreno

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas

Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo